

FOTO: ANT

## Polresta Bandara Soetta Bongkar Pengiriman TKI Ilegal ke Serbia

JAKARTA (IM) - Polisi membongkar pengiriman sembilan orang calon TKI non-prosedural ke Serbia. Sebelum berangkat, mereka diminta membayar hingga Rp 75 juta.

"Rata-rata sembilan CPMI dimintai biaya proses keberangkatan ke Serbia untuk bekerja sebesar Rp 60 juta sampai Rp75 juta dan sudah dibayarkan ke Tersangka J," jelas Kasat Reskrim Polresta Bandara Soekarno-Hatta, Kompol Reza Fahlevi, dalam keterangannya, Senin (25/3).

Sembilan calon TKI ini dijanjikan bekerja di pabrik mebel di Serbia. Mereka dijanjikan gaji yang fantastis per bulan.

"Sembilan CPMI ini dijanjikan gaji sebesar Rp 7 juta sampai dengan Rp 20 juta per bulan oleh Tersangka J untuk bekerja di pabrik kayu/mebel/furnitur yang berada di Serbia," kata Reza.

Pada Minggu (24/3) kemarin, sembilan korban ini akan diberangkatkan ke Serbia dengan didampingi tersangka FH. Dari hasil pemeriksaan, diketahui FP ikut penerbangan bersama sembilan CPMI.

Dia bertugas menyerahkan sembilan CPMI ini kepada agen di Serbia.

"Tersangka FP berperan ikut penerbangan bersama sembilan CPMI untuk menyerahkan ke agen yang berada di Ser-

bia, membantu check in, briefing ke CPMI apabila ditanya petugas Imigrasi agar mengatakan 'holiday'," jelasnya.

Dari hasil pengembangan tersebut, polisi menangkap dan menetapkan dua orang tersangka lainnya, yakni J (40) dan perempuan berinisial WPB (25).

Tersangka J berperan ikut mengantarkan sembilan CPMI ke Bandara Soetta, memberikan pekerjaan kepada tersangka FP untuk mengantar dan ikut penerbangan bersama para CPMI.

"Tersangka J juga berperan mengurus booking hotel dan tiket kepulauan sembilan CPMI. Menyuruh tersangka WPB untuk menghubungi agen jika sembilan CPMI sudah tiba di Serbia."

Tersangka J mendapatkan fee sebesar Rp 10-15 juta atas perannya tersebut. Sama halnya dengan tersangka J, tersangka WPB yang berperan sebagai penghubung ke agen di Serbia juga mendapatkan fee sebesar Rp 10 juta.

"Kemudian peran tersangka WPB yakni menjadi penghubung ke agen bila CPMI telah tiba di Serbia. Menerima fee dari tersangka J sebesar Rp 10 juta per CPMI. WPB telah tujuh kali membantu proses keberangkatan CPMI ke luar negeri," terang Ronald. • lus



### RAPAT KOORDINASI LINTAS SEKTORAL OPERASI KETUPAT 2024

Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (depan) bersama Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (kiri), Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi (kedua kiri), Direktur Utama Pertamina Nicke Widyawati (ketiga kanan), Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan (kedua kanan), dan Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto (kanan) memberikan keterangan pers usai rapat koordinasi lintas sektoral di Jakarta, Senin (25/3). Polri menggelar rapat koordinasi (rakor) lintas kementerian dan lembaga membahas terkait kesiapan penyelenggaraan mudik-balik Lebaran dan Operasi Ketupat 2024.

## 155 Ribu Personel Polri Dikerahkan untuk Amankan Mudik Lebaran 2024

Polri mengerahkan 155.165 personel gabungan pada Operasi Ketupat 2024 dan disiapkan 5.784 pos pengamanan dan pos pelayanan.

JAKARTA (IM) - Polri mengerahkan 155 ribu personel selama Operasi Ketupat 2024. Mereka akan disebar untuk memastikan kelancaran arus mudik Lebaran 2024.

"Penggelaran pasukan merupakan penggelaran yang cukup besar, kurang lebih 155.165 personel yang terlibat, di dalam ada stakeholder terkait sejumlah 69.969 personel," kata Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, usai rakor lintas sektoral persiapan Ops Ketupat 2024 di Hotel

Bidakara, Jakarta Selatan, Senin (25/3).

Sebagai informasi, Operasi Ketupat digelar pada 4 sampai 16 April 2024. Operasi itu dioperatori oleh Korpus Lalu Lintas (Korlantas) Polri.

Operasi tersebut dalam rangka menjaga kelancaran dan keamanan arus mudik dan balik Lebaran 2024 atau Idul Fitri 1445 Hijriah.

"Sebagaimana tadi disampaikan Bapak Menko PMK, bahwa mudik tahun 2024 ini

terjadi peningkatan kurang lebih 56 persen, kalau tidak salah tadi, dibandingkan dengan mudik 2023," kata Jenderal Listyo Sigit dalam penjelasannya.

Polri menyiapkan sejumlah strategi pengamanan menjelang arus mudik 2024. Termasuk terkait rekayasa lalu lintas dan pemetaan jalur mudik yang rawan kecelakaan.

"Ini menjadi penting karena memang secara statistik terjadi penurunan terkait dengan masalah laka lantas apabila dibandingkan dengan tahun 2022. Namun demikian karena yang mudik kali ini meningkat, kita mengharapkan laka lantas dan juga kemacetan lalu lintas di tahun 2024 ini betul-betul bisa kita kelola dengan baik," paparnya.

Siapkan 5.784 Pos

Listyo Sigit mengungkapkan bahwa Polri menyiapkan 5.784 pos di sejumlah titik selama masa lebaran 2024. Jumlah itu terdiri dari pos pengamanan dan pos pelayanan. Pos tersebut digelar di jalan tol hingga di sejumlah tempat wisata.

"Tadi digelar kurang lebih 5.784 pos yang nanti akan disiapkan untuk memberikan pelayanan. Apakah itu di jalan tol, di rest area dan kemudian yang di arteri, dan juga termasuk jalur-jalur yang kita persiapkan untuk memberikan pengamanan di wilayah-wilayah wisata," katanya.

Dia menyebut, dalam operasi ketupat tahun ini, pihaknya mengerahkan sebanyak 155.165 personel gabungan, di mana 68.969 diantaranya berasal dari stakeholder terkait.

Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Operasi Ketupat 2024 juga dihadiri Menko Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK) Muh-

adjir Effendy. Ia menyebut pada posko-posko itu nantinya akan dilengkapi dengan satuan-satuan diluar Polri.

"Ada dari Kementerian Kesehatan, Basarnas, dan BNPB dan tentu saja juga petugas-petugas di posko daerah," ucapnya.

Muhadjir menjelaskan soal prediksi puncak arus mudik Lebaran 2024. Dia mengatakan puncak arus mudik bakal terjadi 5-8 April dan arus balik pada 13-16 April 2024.

"Pertama puncak mudik diperkirakan akan terjadi tanggal 5 sampai 8 April 2024," ujar Muhadjir usai Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Operasi Ketupat 2024 di Jakarta, Senin (25/3/2024).

"Arus balik diperkirakan akan terjadi tanggal 13 sampai 16 April 2024," tambahnya.

Sementara, Hari Raya Idul Fitri, kata dia, bisa dipastikan jatuh pada 10 April 2024.

"Idul fitri hampir bisa dipastikan jatuh tanggal 10 April 2024," katanya. • lus



### GELAR PASUKAN PENGAMANAN KUNJUNGAN PRESIDEN KE SULTENG

Sejumlah anggota Brimob mengikuti apel gelar pasukan pengamanan kunjungan kerja Presiden Joko Widodo ke Sulteng di Batalyon Infanteri 711/Raksatama, Palu, Sulawesi Tengah, Senin (25/3). TNI dan Polri menyiapkan 4.925 personel untuk pengamanan kunjungan kerja Presiden Joko Widodo ke sejumlah daerah di Sulteng yang dijadwalkan selama dua hari pada 26 - 27 Maret 2024.

### Polisi Periksa Pengepul Limbah Plastik Pemicu Air Sungai Ciliwung Berbusa

BOGOR (IM) - Masyarakat sempat dihebohkan penampakan air Sungai Ciliwung, Bogor, berbusa. Setelah diselidiki, ternyata Sungai Ciliwung tercemar busa dari pencucian limbah tong bekas bahan baku sabun yang dilakukan gudang limbah plastik. Pemilik Gudang tersebut berinisial M (48) telah diperiksa Polisi.

"Kita lakukan pemeriksaan di lokasi, olah TKP dan lain sebagainya. Nah saat ini salah seorang (pemilik gudang inisial M) yang punya jeriken, gentong dan kaleng ini sudah kita periksa," kata Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso, Senin (25/3).

Bismo menyebutkan, status M masih sebagai saksi dalam pemeriksaan ini. Pihaknya masih menunggu hasil uji laboratorium dari sampel bahan baku sabun berbentuk gel, yang jadi penyebab Sungai Ciliwung berbusa.

"(Status M) Masih saksi, karena kan harus berdasarkan laboratorium. Artinya jika hasil lab dari DLH menyatakan bahwa (gel bahan baku sabun) ini adalah barang berbahaya, barang yang tidak boleh masuk ke sungai atau tanah dan sebagainya, berarti ya masuk unsur pidana," kata

Bismo. Polisi masih mendalami apakah ada unsur kesengajaan dalam pencemaran Sungai Ciliwung tersebut. Bismo memastikan pihaknya akan menindak tegas apabila ditemukan unsur kesengajaan.

"Kita masih penyelidikan, ketika ada kesengajaan, setahu beroperasi ada unsur sengaja, tentu kita akan lakukan penyelidikan lebih lanjut. Kalau misalnya dari hasil lab, (gel) ini adalah positif bahwa limbah yang kadarnya melanggar aturan undang-undang berarti masuk unsur pidana," imbuhnya.

Kombes Bismo menjelaskan bahwa M mendapatkan tiga tong berisi bahan baku sabun dari pengusaha home industry yang ada di wilayah Citereup, Bogor Kabupaten. Saat menerima tong, ternyata di dalam masih ada sisa limbah dari sabun cuci, sabun pakaian dan sabun lantai.

M merupakan pengusaha atau pengepul limbah berbahan plastik. Dalam kasus ini, M mencuci tong berisi gel bahan baku sabun di Sungai Ciliwung hingga menimbulkan busa.

"Nah pada saat dia dikasih tong ini masih ada sisanya terus dia cuci di Sungai dan menyebabkan busa," kata Bismo. • lus

## 256 Gangster Motor di Bogor Ditangkap, Satu Orang Promosikan Judi "Online"

BOGOR (IM) - Polresta Bogor Kota menangkap 256 remaja yang tergabung dalam aliansi gangster Bocimi. Polisi menyita telepon genggam dari beberapa orang dari mereka. Selain itu, Polisi juga menemukan akun kelompok gangster Bocimi yang mengunggah aktivitas judi online.

Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso mengatakan, akun gangster Bocimi dikelola oleh satu orang berinisial (S) untuk memasarkan situs judi online.

"Satu tersangka dengan inisial S dia dari aliansi tim Kaciu Bogor dari November 2023 sampai Maret 2024 yang bersangkutan melaksanakan aksinya untuk judi online," ucap Bismo kepada wartawan, Senin (25/3).

Menurut pengakuan S kepada Polisi, ia akan mendapatkan keuntungan sebesar Rp 1.500.000 untuk satu bulan. Dalam satu hari, S harus memposting sebanyak tiga kali, mempromosikan situs judi online di akun Instagram gangster Kaciu Bogor.

"Modusnya pelaku menghubungi seseorang bernama bang Fals untuk menawari situs judi online. Sehari menampilkan tiga kali, selama sebulan berturut-turut. Di mana perbulan mendapatkan keuntungan tersangka ini Rp 1.500.000," terang Bismo.

Pelaku S dijerat dengan Undang-Undang ITE dan terancam pidana penjara 10 tahun kurungan penjara.

"Kita jerat pelaku dengan undang undang perjudian, UU ITE Pasal 45 Ayat 3 UU RI Nomor 1 Tahun 2024 Tentang Perubahan kedua atas UU RI nomor 11 tahun 2008 tentang informasi dan transaksi elektronik," ungkap Bimo.

"Tindak pidana setiap orang dengan sengaja dan tanpa hak mendistribusikan, mempromosikan membuat dapat diaksesnya informasi elektronik dan atau dokumen elektronik yang perbuatan perjudian, dihukum penjara paling lama 10 tahun dan denda sebesar Rp 10.000.000.000," katanya.

Positif Narkoba

Kombes Bismo Teguh Prakoso mengatakan, ke-pada 256 orang itu telah menjalani tes urine. Dari hasil tes urine, dua orang dinyatakan positif menggunakan narkoba jenis sabu-sabu. Satu orang berusia 20 tahun dan satu lagi berusia 17 tahun.

"Diantara 256 orang yang diamankan kami dapat 2 pelaku cek urinenya positif menggunakan sabu," kata Bismo. • lus



### PENDAFTARAN MUDIK GRATIS DI KABUPATEN BOGOR

Sejumlah warga antre saat pendaftaran mudik gratis di Satlantas Polres Bogor, Kab. Bogor, Jawa Barat, Senin (25/3). Polres Bogor menggelar program mudik gratis Lebaran 2024 dengan menyediakan 480 kursi dengan tujuan akhir Jawa Barat, Jawa Tengah dan Jawa Timur yang akan diberangkatkan mulai 3 April mendatang.

## 130 Personel Polisi Disiagakan di MK selama Sidang Sengketa Hasil Pilpres

JAKARTA (IM) - Juru Bicara Mahkamah Konstitusi (MK) Fajar Laksono mengungkapkan, sedikitnya 130 personel polisi akan disiagakan menjaga keamanan di Gedung MK selama sidang sengketa hasil Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

"Pengamanan di dalam gedung MK ada 130 personel perbantuan dari kepolisian," kata Fajar di Gedung MK, Jakarta, Senin (25/3).

Selain itu, pihak kepolisian juga akan menempatkan personelnnya di sisi depan maupun belakang Gedung MK.

"Personel yang di luar itu otoritasnya kepolisian, jadi kita tidak tahu persis berapa petanya," kata Fajar.

Pengamanan di sekitar Gedung MK dianggap penting karena sidang sengketa hasil Pemilu 2024 menjadi magnet bagi masyarakat sehingga tidak sedikit yang ingin datang untuk menyaksikan secara langsung.

Sebab itu, petugas keamanan disiagakan demi menghindari peristiwa yang tidak diinginkan, sekaligus menjaga ketertiban terkait parkir kendaraan serta masuk dan keluarnya para hakim dan pelapor.

Untuk diketahui, MK akan menggelar sidang perdana sengketa hasil Pemilihan Presiden 2024 pada Rabu (27/3). Dalam Undang-Undang (UU) Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu, MK mempunyai waktu maksimum 14 hari kerja untuk memeriksa sengketa pemilihan presiden (Pilpres) 2024 sebelum membacakan putusan.

Sengketa hasil Pilpres 2024 ini diajukan oleh dua

pasangan calon presiden dan calon wakil presiden (capres-cawapres), yakni pasangan nomor urut 1 Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar dan nomor urut 3 Ganjar Pranowo-Mahfud MD.

Keduanya pasangan ini sama-sama meminta agar pasangan capres-cawapres nomor urut 2, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming, didiskualifikasi karena persoalan syarat administratif terkait pencalonan Gibran yang juga ipar Presiden Joko Widodo, Anwar Mahfud, serta pelanggaran etika para komisioner KPU RI. Di samping itu, mereka juga mendalilkan soal adanya pelanggaran yang bersifat terstruktur, sistematis, dan masif (TSM).

Dalam sidang sengketa Pilpres 2024, Anwar Usman sudah dinyatakan tidak boleh terlibat. Hal ini merupakan bunyi Putusan Majelis Kehormatan MK (MKMK) yang menjatuhkan sanksi pencopotan atas dirinya sebagai Ketua MK pada 7 November 2023.

Berdasarkan Keputusan Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI Nomor 360 Tahun 2024, pasangan Prabowo-Gibran yang memperoleh 96.214.691 suara atau sekitar 58,58 persen dari seluruh suara sah nasional. Sementara itu, Anies-Muhaimin mengantongi 40.971.906 suara atau sekitar 24,95 persen dari seluruh suara sah nasional. Kemudian, Ganjar-Mahfud hanya sanggup mengoleksi 27.040.878 suara atau sekitar 16,47 persen dari seluruh suara sah nasional. • lus